

本部

「JA八千代市青年部との視察交流会」

11月24日、千葉県JA八千代市青年部との視察交流会が行われました。

JA八千代市青年部は浜梨同様に梨はブランド化されていて、市場流通する事なく、市内でも足りない位だそうです。他県との意見交換会や視察は今回が初めてという事で、いつもお世話になっている『保土ヶ谷支部 山本泰隆部員圃場』の視察をさせていただきました。

JA八千代市青年部にも施設栽培を行っている方は多いですが、ハウスの構造、設備、栽培方法など参考になることも多かったようで、特にこれから新規就農される施設トマトを行う部員は山本泰隆部員の施設栽培にとっても興味を持っていました。

山本泰隆部員、今回もご協力ありがとうございました。

視察のあとは『JA横浜二俣川本店』にて自己紹介や双方の活動報告などの紹介をしました。

JA横浜の活動はとても積極的で、横浜で開催されるドラゴンボートレースや即売会などに参加してみたいとの声も頂きました。

JA横浜もJA八千代市に足を運び、今回1度きりではなく、交流・情報交換を行っていききたいと思います。



大正

「全力投球」

これまでに、青年の主張横浜川崎地区大会とかながわFARM21発表会での結果、大正支部の川戸直樹さんが関東甲信越大会に選ばれました！

緊張と、胸が高鳴る12月6日に東京の王子駅近くにある『北とぴあつつじホール』にて「令和4年度 関東甲信越地区農協青年組織協議会 幹部研修会」が開催されました。川戸さんの順番は1番目、練習通り見事な発表で応援にも熱が入りました！結果は新潟県代表が最優秀賞で、川戸さんは惜しくも優秀賞、完璧な発表だっただけに残念。ここまで本当にお疲れ様でした。

最後に一言頂きました。

川戸さん「自分が発表者と決まってから月に1回ほど文章の構成やジェスチャーのやり方をみんなでやって、楽しい時間を過ごせました。結果は残念でしたが、皆さんのお陰でやりきる事ができました。」

若林部長「発表者はもちろん、多くの方が積極的に協力してくれたので充実した活動をさせていただきました。惜しくも全国大会へは行けませんでした。これからは発表内容である観光農園部会の発足に向けて、少しでも力になればと思っています。自分も含め関わってくれた全ての方へお疲れ様でした！本部の皆さんや、協力してくれた他の支部の皆さん本当にありがとうございました。」



新治

「地域との交流～芋ほり交流～」

10月29日、快晴の下、東本郷子供会と鴨居保育園の皆さんとサツマイモ掘りを通じた交流を行いました。5月に植え付けしたサツマイモの収穫です。多くの家族連れの皆さんが参加してくれました。たくさんの実をつけたサツマイモの収穫に、本当に楽しそうなひと時を過ごしていました。畑の近隣にお住いの皆さんが、農作業を通じて土に触れ合うことのできる貴重な経験だったようで、たくさんの感謝の言葉をいただきました。



金沢

「金沢の田んぼ2022稲刈り」

10月16日、泉区飯田支部管内の田んぼにて部員と家族も一緒に稲刈り体験を行いました。6月の田植えから約4ヵ月を経て待ちに待った稲刈りの日を迎えました。

今回も田植えの時と同様に、飯田支部さんのご協力により稲刈り体験が出来ることになりました。

稲刈り初心者の我々に野菜部部長の鈴木太一さんにより稲刈りの方法を教えて頂き、早速作業開始です。

田んぼに入り、部員と子供たちが鎌を使って手作業で稲を刈り取り、刈り取った稲を紐で結んで束ねる作業を行いました。稲を刈る姿勢は腰が痛くなり大変な作業だということがわかりました。

子供たちはコンバインに乗って稲を刈れる体験も行いました。一気にたくさんの稲を刈り取り、稲からお米だけを取り出せるコンバインの便利さを実感し、楽しんでいるようでした。

また、稲刈りの後に里芋の収穫も体験させていただきました。

鍬で大きな里芋の根元を掘り起こしてたくさん収穫させて頂き、飯田支部さんの畑で採れた新鮮な野菜をお土産に頂きました。刈り取った稲は、金沢支店にて乾燥の為に天日干しを行い解散となりました。

飯田支部さんありがとうございました。参加された皆様お疲れさまでした。



鶴見

「支店まつり is Back!!」

11月19日、3年ぶりの支店まつりが執り行われました！

これまでの様な飲食ブースではなく、野菜部の即売会と青壮年部のお楽しみブースを中心に午前中だけの開催でした。

久しぶりの支店まつり、そして午前中だけの開催ということもあり、人がどのくらい来るのか不安な部分もありましたが、野菜も大いに売れ、我々のブースも子供達のお陰で盛り上がり無事に終える事が出来ました…。ご協力して下さいました皆様ありがとうございました。

我々は初めて飲食以外のブースを受け持ちましたが、この度の「当てくじ」と「スーパーボールすくい」は意外なヒットとなりました！

社会の流れも少しずつ元に戻って来ているように感じますが、これまでの既成概念に囚われない支店まつりも良いものです！

次回もスーパーボールすくいはあるのでしょうか…？焼きそばのカムバックは…？焼きそば×スーパーボール？いずれにせよ、春のおまつりも頑張って盛り上げていこうと思います！ありがとうございました！！

